

PERS

Uji Kemampuan Prajurit, Kodim 0720/Rembang Laksanakan UTJ

Agung widodo - PERS.CO.ID

Feb 23, 2022 - 18:29



Kodim 0720/Rembang melaksanakan Uji Terampil Jabatan (UTJ) bagi seluruh personel Bintara dan Tamtama bertempat di Gor Mbesi Rembang selama 2 hari mulai tanggal 22-23 Februari 2022. (23/02/2022).

REMBANG- Kodim 0720/Rembang melaksanakan Uji Terampil Jabatan (UTJ) bagi seluruh personel Bintara dan Tamtama bertempat di Gor Mbesi Rembang selama 2 hari mulai tanggal 22-23 Februari 2022. (23/02/2022).

Kapten Cba Juli Eko Triono selaku Danlat menyampaikan kegiatan UTJ merupakan kegiatan yang tidak asing dilakukan bagi seluruh Prajurit TNI AD dan ini dilaksanakan rutin untuk memelihara dan meningkatkan kualitas dan kemampuan bagi Prajurit sesuai dengan fungsi jabatan di satuannya, sehingga setiap personel mampu dalam melaksanakan tugasnya serta dapat mencapai hasil yang optimal guna mendukung kelancaran program kerja sesuai dengan bidangnya masing-masing.



Para peserta UTP Jabatan ini harus mampu mengembangkan diri agar menjadi aparat Teritorial yang profesional. Penting untuk dipahami bahwa penguasaan kemampuan dan wawasan belumlah menerapkan ilmu pengetahuan dan kemampuan yang dimiliki itu dalam bentuk pelaksanaan tugas di lapangan. Dalam UTP Jabatan ini diharapkan kepekaan dan kepedulian mutlak harus dimiliki oleh setiap prajurit TNI-AD di dalam wilayah atau masyarakat agar tidak timbul gejolak dan persoalan serta selalu dapat mendengar aspirasi apapun yang berkembang dan yang terjadi di wilayahnya serta dapat melaksanakan deteksi dini, cegah dini serta temu cepat dan lapor cepat terhadap ancaman yang dapat membahayakan keutuhan bangsa dan negara, tegas Danlat.

Tujuan diadakannya Uji Terampil Perorangan Jabatan ini adalah menguji kemampuan perorangan yang dimiliki oleh Prajurit sesuai dengan fungsi dan jabatan masing-masing dan untuk mengetahui sampai sejauh mana penguasaan materi dan keterampilan para anggota yang dimiliki serta untuk mendapatkan suatu data kualitatif yang valid tentang pemahaman dan penguasaan prajurit terhadap pengetahuan dan keterampilan umum sesuai tingkat kecakapan untuk kepentingan pembinaan personel dan pembinaan latihan. Kegiatan Uji Terampil

Jabatan (UTP) ini di ikuti kurang lebih 250 peserta terdiri dari UTP Jabatan Tayanrad, Babinsa, Batuud dan Unit Intel.



Tingkat keterampilan yang diujikan meliputi lima Kemampuan Ter antara lain Kemampuan Temu cepat Lapor cepat, Kemampuan Manajemen Teritorial, Kemampuan Penguasaan Wilayah, Kemampuan Perlawanan Rakyat, Kemampuan Komunikasi Sosial, Intelijen Teritorial, Tatalaksana Binter, Sistem perencanaan dan pengendalian Binter. Sumber Pendim 0720/Rembang.

Editor : JIS Agung w